



AfD-Fraktion im Stadtrat Speyer

Speyer, den 1.11.2024

Wieviele zivilgesellschaftliche Projekte/Organisationen/Stiftungen gibt es in Speyer und wieviele Steuermittel erhalten diese aus Bund/Land und Stadt? Bitte mit Nennung der Summen nach Bund/Land/Stadt getrennt auflisten.

Welche Projekte, Organisationen und Stiftungen sind davon gemeinnützig?

Welche Projekte, Organisationen, Stiftungen in Speyer, die Gelder der Stadt erhalten, beziehen Geld aus dem Bundes-Projekt „Demokratie leben“ und wieviel? Bitte einzeln auflisten.

A) Welche der gelisteten Projekte, Organisationen und Stiftungen sind nicht am „Kampf gegen Rechts“ und damit gegen die AfD beteiligt?

B) Welche der gelisteten Projekte, Organisationen und Stiftungen haben Islamismus oder „Linksextremismus“ im Fokus?

Wieviele Personen sind bei den Projekten, Organisationen und Stiftungen jeweils mit welcher Besoldungsstufe beschäftigt, die von der Stadt (mit-) finanziert werden? Welchen Aufgaben haben diese dort?

Wie werden die Mittel der Projekte und Organisationen verausgabt und verwendet, die Geld aus dem städtischen Haushalt erhalten?

Wieviele Gefährder leben in Speyer? Bitte auflisten nach Art des Extremismus. Handelt es um Personen mit Migrationshintergrund? Wenn bekannt: Welchen Organisationen sind diese zugehörig?

Wieviel Geld ist im kommenden Jahr für den Jugendstadtrat geplant? Hat sich der Jugendstadtrat an den Demonstrationen gegen die AfD beteiligt?

Welche Personen aus der Stadtspitze und dem Stadtrat haben sich an den Demonstrationen gegen die AfD auf Grund des Correctiv Märchens beteiligt?

Ist Ihnen bekannt, dass die Correctivlügen gerichtlich widerlegt sind? Werden Sie sich wegen des Kesseltreibens, der Lügen und der gruppenbezogenen Menschenfeindlichkeit, die an den Tag gelegt wurde, gegen uns entschuldigen?

Ist der Stadtspitze bekannt, dass

Linksextremistische Straftaten zugenommen haben? <https://www.nzz.ch/international/faeser-stellt-statistik-politisch-motivierter-straftaten-vor-anstieg-linksextremistischer-gewalt-ld.1831266>

Dass Straftaten fälschlicherweise „Rechts“ zugeordnet werden?

<https://www.nzz.ch/feuilleton/im-zweifelsfall-sind-die-taeter-rechts-wie-die-deutsche-polizeistatistik-den-islamischen-antisemitismus-verschleiert-ld.1776548>

Wie bewertet die Stadtspitze die Steuermittelverwendung, die anteilig völlig überproportional auf rechts zielt?

Benjamin Haupt
Vorsitzender der AfD Fraktion und Pressesprecher